

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TÜR 309 b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Samstag, 24. November 1962

Blatt 2455

Geehrte Redaktion!

=====

Wie bereits berichtet, wird Donnerstag, den 29. November,
um 17.30 Uhr, die Ausstellung "Das gute Bild für jeden" im
Französischen Saal des Künstlerhauses von Bürgermeister Jonas
eröffnet werden. Anlässlich der Eröffnung ist für die Vertreter
der Presse am gleichen Tag um 16 Uhr Gelegenheit, die Aus-
stellung zu besichtigen. Vizebürgermeister Mandl wird dabei
für Informationen zur Verfügung stehen.

Der Eingang zum Französischen Saal befindet sich rechts
vor dem Hauptportal des Künstlerhauses.

Sie sind herzlich eingeladen, einen Vertreter Ihrer Redak-
tion zu entsenden.

- - -

Wiener Gemeinderat ehrt verdienstvolle Persönlichkeiten
=====

Ehrenmedaille in Gold für Prof. Knaus und Historiker Endres

24. November (RK) Gestern hat der Wiener Gemeinderat hohe Auszeichnungen für vier verdiente Persönlichkeiten beschlossen. Dem Univ.-Prof. Dr. Hermann Hubert Knaus und dem Historiker Oberstudienrat Dr. Robert Endres wird in Würdigung ihrer hervorragenden Leistungen anlässlich der Vollendung ihres 70. Lebensjahres die Ehrenmedaille der Bundeshauptstadt Wien in Gold verliehen.

Dem Obersenatsrat Dipl.-Ing. Rudolf Ernst wird anlässlich seiner Versetzung in den dauernden Ruhestand für seine verdienstvolle Tätigkeit Dank und Anerkennung ausgesprochen.

Dem Fürsorgerat Gustav Weiger wird in Würdigung seiner 25jährigen uneigennütigen und aufopfernden Tätigkeit die Professor Dr. Julius Tandler-Medaille der Stadt Wien verliehen.

Die Termine der feierlichen Überreichung der Auszeichnungen werden noch rechtzeitig bekanntgegeben.

- - - -

Wieder Führungen durch die Hodler-Ausstellung
=====

24. November (RK) Die sachkundigen Führungen, die täglich in der vom Kulturamt der Stadt Wien veranstalteten Ferdinand Hodler-Ausstellung in der Wiener Secession stattfinden, werden auch in der Woche vom 26. November bis 1. Dezember fortgesetzt.

Montag, den 26. November, 18 Uhr, führt Dr. Luzia Gunz durch die Ausstellung; Dienstag, den 27. November, 18 Uhr, Dr. Erika Neubauer; Mittwoch, den 28. November, 10.30 Uhr Dr. Selma Krasa-Florian und um 18 Uhr Dr. Hubert Adolph; Donnerstag, den 29. November, 17 Uhr Dr. Hugo Ellenberger und Freitag, 30. November, 18 Uhr Dr. Wilhelm Mrazek, Samstag, den 1. Dezember, 10.30 Uhr, Dr. Erika Neubauer und 18 Uhr Prof. Dr. Hugo Ellenberger.

- - - -

Großer Brand in Hietzing

=====

Drei Feuerwehrleute verletzt

24. November (RK) Heute nacht entstand im Meierei- und Wirtschaftshof der Geschwister Windpissinger im 13. Bezirk, Hietzinger Hauptstraße 143 ein großer Brand. Bei der Ankunft der Feuerwehr um 22.59 Uhr brannte eine 30 x 15 m große Tenne, in der verschiedene Kisten und große Mengen von Holz gelagert waren. Hitze und Flammen bedrohten auch das Gerüst des gegenüberliegenden Wohnhausbaues sowie das Wirtschaftsgebäude des Meierhofes.

Die Feuerwehr konnte den Brand mit sieben Schlauchleitungen löschen. Um 23.20 Uhr war der Brand bereits lokalisiert. Um 0.47 Uhr konnte "Brand aus" gegeben werden.

Während der Löscharbeiten wurden drei Feuerwehrleute verletzt. Der Löschmeister Karl Weißmann mußte mit Verbrennungen an beiden Händen in das Lainzer Krankenhaus gebracht werden, die beiden anderen, Löschmeister Franz Arndorfer und Johann Haselmann konnten sich in häusliche Pflege begeben.

Der durch den Brand entstandene Schaden ist derzeit nicht feststellbar. Die Brandursache dürfte darin gelegen sein, daß unbekannte Personen in der Tenne übernachteten wollten und dabei mit Feuer und offenem Licht unvorsichtig hantierten.

- - -

Der erste Schnee

=====

24. November (RK) Der erste Schnee ist da; und natürlich an einem Samstag und natürlich in aller früh, sodaß es die Stadtreinigung besonders schwer hatte. Insgesamt fuhren heute vormittag 111 Pflug- und Streugeräte aus, die in kurzer Zeit die Hauptverkehrsstraßen bestreuen konnten. 494 Mann der Stadtreinigung standen im Dienst.

- - -